

## LA PATRONA | LA IMPLACABLE

- *Morena se parte; esposa de Olivas apoya a Moya*
- *Desmienten que el ISSEMyM esté regularizado*
- *Otra ocurrencia de la 4T; pide al INE ¡no más rosa!*
- *Aumentan penalidades a quienes asesinan a mujeres*
- *Más de 200 candidatas renuncian a sus aspiraciones*

... La candidata Angélica Moya Marín subió al ring de la Arena Naucalpan para dar un knockout a los gobiernos corruptos de Morena, hoy con el apoyo de más de tres mil naucalpenses que forman parte de la agrupación "Mujeres Olivas", quienes aseguraron que darán su voto a la coalición del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza en las próximas elecciones del 2 de junio...

... La sorpresa la dio Lorena Arellano de Olivas, presidenta de esta agrupación, y esposa de Juan Olivas, precandidato de Morena a la presidencia municipal de Naucalpan, quien mencionó que "las mujeres naucalpenses queremos que con Angélica Moya siga el cambio verdadero en nuestra demarcación; sabemos que el camino no ha sido fácil, ya que el anterior gobierno morenista, dejó en ruinas nuestro municipio, con un desfaldo de 4 mil millones de pesos" ... Advirtió que Isaac Montoya, quien fue impuesto como candidato de Morena a través del dedazo, pretende con su pandilla de cómplices volver a saquear Naucalpan y acabar con todos los avances que hasta hoy hemos tenido con Moya"...

... La dirigente expresó: "Las mujeres somos la parte más importante de la familia y debemos procurar que las oportunidades sigan con la continuidad de alguien comprometida con Naucalpan, y estoy segura que, de su mano, llegaremos a buen puerto; confiamos en su capacidad y buena voluntad, por eso hoy reafirmamos nuestro compromiso con Angélica y juntas cuidaremos la casa" ...

... Por su parte, la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México, Angélica Moya Marín, dio la bienvenida a las mujeres que se suman a su campaña, y refirió que su proyecto contempla diversas políticas públicas que las apoyarán en ese esfuerzo, y que hacen diariamente para sacar adelante a sus familias...

... Argumentó que, para seguir cuidando la casa, es momento de dejar a un lado las diferencias y abrazar las ideas que hoy tienen en común... "Aquí, cada una de ustedes tiene las puertas abiertas, sé que seguirán trabajando juntas, tomadas de la mano, para tener un mejor Naucalpan. A partir de ahora debemos unirnos en una resistencia contra los malos gobiernos, defenderemos nuestra libertad y lo que hemos construido" ...

... Puntualizó que, aunque las encuestas la colocan con 15 puntos de ventaja, no se confiará, "por el contrario, seguiremos sumando esfuerzos y voluntades hasta el último día, hasta el último aliento; debemos salir a las calles a pedir el voto y mantener la confianza de nuestros vecinos, de la misma forma en la que hemos superado los retos cotidianos, vamos a hacer frente al gran desafío que representa esta elección" ...

... En entredicho queda la postura del actual gobierno mexiquense, el cual presenta un ISSEMyM en donde está regularizado el abasto de medicamentos, una atención médica de primera, y una estabilidad en la recaudación de adeudos, sobre todo de los ayuntamientos, algunos de carácter históricos, ya que voces importantes del Sindicato de los burócratas del estado de México, aseguran que el instituto de salud estatal, está a punto de colapsar..

... Esta problemática se convirtió en una "bola de nieve" que hoy es insostenible; porque existe una fila enorme de personas que esperan el pago de su pensión, pro simplemente no hay dinero, señalan los informantes...

... Se sabe que hoy en día, cada pensionado aporta para el ISSEMyM el 6 por ciento de su pago y quienes recurrieron a un amparo, lograron no pagar ese porcentaje, sino sólo el 4.5 por ciento, recursos que no son nada para poder cubrir el pago de las pensiones y más aún los gastos de un servicio médico de calidad...

... Entonces por qué, se preguntan afiliados y jubilados, la razón de presentar una "cara bonita" de un instituto de salud que prácticamente está en quiebra...

... Es evidente que existe un adeudo importante por parte de los municipios y diversos organismos descentralizados que, aunque se les han otorgado plazos accesibles de pago, no se han cubierto en su totalidad...

... La opinión es contundente: A ocho meses de renovar la gubernatura del Estado y por lo menos dos legislaturas, lo único que se ha hecho es "patear el bote", pues se han recrudecido las problemáticas que presenta este instituto, y si bien algunas se han reconocido, no se ha hecho nada...

... Da risa la nueva ocurrencia hecha por Morena a nivel nacional, que involucra también a sus aliancistas, el PT y PVEM, los cuales solicitan al propio Instituto Nacional Electoral (INE), deje de utilizar el color rosa en su identidad gráfica, para evitar que se confunda con la propaganda de la candidata de la Coalición "Fuerza y Corazón por México", Xóchitl Gálvez...

... El partido oficial aduce que "la oposición busca confundir al pueblo, usando el mismo color en su coalición e imagen de su candidata X., por lo que hay que hacer algo; y si el PRIAN quiere hacer trampa y aferrarse, el INE debe de actuar" ...

... La solicitud de Morena y sus partidos satélite, fue formalizada ante el "árbitro" de la contienda electoral, pidiendo que se garanticen los principios de independencia, imparcialidad y objetividad...

... Al parecer ya no saben los del partido guinda, cómo contrarrestar ahora, las encuestas en donde se señala que ya existe un empate "técnico" entre su candidata elegida de Palacio Nacional, con la aspirante "del pueblo" ...

... O tal vez sea también, porque la convocatoria a la movilización nacional del próximo domingo, esta marcada con el color rosa...

... Ya era hora de que las autoridades voltearan a ver lo que sucede a diario en contra de las mujeres en el Estado de México...

... Resulta que el gobierno de Delfina Gómez determinó que, ante el aumento de feminicidios en la entidad mexiquense, determinó que fueran aumentadas las penalidades a quienes asesinan a mujeres...

... Y es que, entre el 16 de septiembre y el 30 de abril, en el Estado de México aumentaron en 12.5% las sentencias por feminicidio, con 90 en total y se lograron 27% más vinculaciones a proceso contra probables implicados en el delito de feminicidio, sumando 74...

... Así, en los casos de homicidio doloso de mujer, pasaron de 15 a 27 condenas, teniendo un incremento del 80%, además inició el proceso legal en contra de 45 personas investigadas por el ilícito de homicidio doloso de mujer, lo que representa 114% más...

... Además, por lesiones dolosas pasaron de 17 a 18 sentencias, logrando un incremento de 5.88% y sentencias por incumplimiento de obligaciones fueron de 26 a 33 incrementando un 26.92%. Mientras que por el delito de desaparición cometida por particulares, en el primer cuatrimestre de 2024 se han obtenido siete fallos de condena...

... Verdaderamente es aplaudible la determinación de la mandataria estatal, tomada de sus reuniones las Mesas de Trabajo de Coordinación para la Construcción de la Paz, que realiza constantemente con sus funcionarios relacionados al tema...

... ¡Aunque usted, no lo crea!...

... Resulta que, a poco más de 15 días de la jornada electoral del domingo 2 de junio, en el Estado de México, más de 200 candidatas y candidatos locales han presentado su intención de renunciar, según informó el IEEM...

... Fue dado a conocer que, de estas solicitudes, 59 se han hecho formales, aunque no se especifica el motivo de éstas, además de que, en la mayoría se argumenta que es por motivos personales, aunque se especula que la decisión no obedece a alguna situación que pudiera vulnerar su seguridad o ponerlos en riesgo... Bueno, eso dicen las autoridades electorales...

... Se sabe también que la cantidad de mujeres y hombres que han presentado su renuncia, es similar, o sea 100 y 100...

... Pero no se admiten dichas renuncias, nada más así porque sí, ya que una vez presentada, los candidatos (as) deben ratificarla para que el IEEM proceda a tramitarla, es en ese momento cuando el partido político que los abandera presente una solicitud de suplencia...

... Y entonces, surge la incógnita: ¿por quiénes vamos a votar?...